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Em 24 de Nf embro de 1997 

REQUER À AUTO VIAÇÃO SALINEIRA PROVIDRNCIAS 	SENTIDO DE 
ATUALIZAR O SERVIÇO DE ATENDIMENTO AOS USUÁRIOS QUE. SE  ENCONTRAM 
NO LARGO DE SANTO ANTÔNIO QUANDO DA ESPERA DE CONDUÇÃO. 

EXm2.Senhor Presidente da Câmara Municil;a1 de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais 
o que determina o interesse público, R E Q U.E R à Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao 11m2 Senhor 
Francisco JoSé Gavinho Geraldo, Diretor da Auto Viação Salineira 
Ltda, solicitando providências no sentido de atualizar o serviço 
de atendimento aos usuários que se encontram no Largo de Santo 
Antônio quando da espera de .condução. 

SALA DAS SESSÕES, 24 de Novembro de 1997. 

Rui Machado de Faria 
Vereador - Autor 

JUSTIFICATIVA 

O Largo de Santo Antônio é o ponto central que irradia 
todo o sistema de transporte do município e outras cidades. 

Sendo, portanto, o ponto central, todo o-  sistema de 
transporte parte para os mais diversos locais, passando a ter o 
seu horário de saída e também, o horário em que 'as portas dos 
ônibus são abertas para que o usuário possa tomar assento. 

Acontece, entretanto que, ao se formar a fila para a 
espera de abertura das portas, encontram-se aguardando • a entrada 
pessoas com todas as idades e achaques, processo normal na vida 
do ser humano. 

Como funciona, no momento, o sistema, Verifica-se que 
idosos, doentes, deficientes, senhoras grávidas, recém-nascidos, 
etc, permanecem sob as intempéries do tempo durante longo 
período, pois, além de tudo, a precariedade do Largo de Santo 
Antônio permite que o cidadão que necessita se locomover, por 
meio do transporte de. ônibus, sofra durante o momento de 
espera. 
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Nestes termos, seria profundamente de cunho comunitário 
que providências se tomassem, a fim de sanar mais essa lacuna 
que se transforma em sofrimento para muitos. 

SALA DAS SESSÕES, 24 de Novembro de 1997. 

AAA Rui 14a ha 	de aria 
Vereador - Autor 
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